

謹賀



富士見町議会議長 五味平一

あけましておめでとうございます。

町民の皆様には、2018年の希望に満ちた輝かしい新春を迎えたこと心からお慶び申し上げます。

また、日頃より町政発展のため多大なるご支援とご協力をいただき、心から厚く御礼を申し上げます。年頭にあたり富士見町議会を代表して、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

昨年を振り返りますと、世界各地では頻繁にテロが発生し多くの犠牲者が出ました。隣国の北朝鮮においては、核開発を進めるとともに弾道ミサイルの開発・発射、この行為は世界を恐怖に陥れています。

国内では、九州北部への豪雨により多くの方々が被災され犠牲者も出ました。富士見町においても、十月の台風21号では、小規模ではありますが町内五十数ヶ所に災害が発生いたしました。それから、ますます深刻さを増す人口問題、人口減少に歯止めがかからない少子高齢化問題であります。

議会では、世界平和を願い、町内被災地の一日でも早い復旧に努めると共に、安全安心の町づくりに取り組んでまいります。人口問題につきましても、まず行政と最良の意思決定に基づき、議員全員が全力で問題解決に取り組んでまいります。

結びに、町民の皆様にとりまして、本年が活力にあふれ、笑顔で暮らせる素晴らしい年になりますよう心よりご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。